

John Wyatt, especialista en neonatología en el University College (Londres), aborda cuestiones difíciles sobre la vida y la muerte sin rehuir las cuestiones éticas y bíblicas



(LIBROS, 10/07/2015) , Si la calidad de vida de un enfermo es prácticamente nula, ¿no estaría justificado acabar con su vida como muestra de misericordia, si el enfermo así lo desea? Si es posible elegir ciertas características de un bebé, como el sexo, ¿por qué no tener bebés “a la carta”? Si una enfermedad es incurable, ¿debería realizarse un diagnóstico prenatal para detectarla en el feto? Estas y otras cuestiones han aparecido debido a los últimos avances en tecnología médica, generando situaciones desconcertantes, por ejemplo, en cuanto al aborto, la ética y la eutanasia.

Estos temas no tienen respuestas fáciles y pueden generar dificultades a un creyente que quiere mantenerse fiel a la enseñanza bíblica por un lado, y sensible a las situaciones de las personas a su alrededor por otro. Por tanto, urge que aquellos que se relacionan con estos

temas --pastores, consejeros, médicos o simplemente personas con inquietudes al respecto--, tengan una comprensión clara de estos temas.

Asuntos de vida y muerte parte de las conferencias sobre *Cristianismo Contemporáneo* de Londres de 1997 y en él, John Wyatt, especialista en neonatología en el University College (Londres), aborda estas cuestiones de forma metódica, no rehuyendo las dificultades de los temas tratados ni el diálogo con filósofos seculares como Richard Dworkin o Peter Singer. Como John Stott destaca en el prólogo, Wyatt encarna a tres personas a la vez: al médico preparado que conoce los temas de los que habla, al creyente que trata de relacionar la cosmovisión bíblica con las dificultades del mundo moderno, y al ser humano vulnerable que ha tenido que enfrentarse en varias ocasiones a los temas que trata como especialista en neonatología.

En el libro, estructurado en once capítulos, se emplean una serie de casos reales para ilustrar las dolorosas dificultades relacionadas con la bioética que están surgiendo – por ejemplo, los casos de Samuel Linares o Tony Bland. Se presentan tanto las cuestiones clave para entender la relación entre medicina y sociedad en la actualidad, como un repaso bíblico a qué dice la Biblia respecto al ser humano, y también se detallan los valores que subyacen a la medicina, de forma tanto histórica como en la actualidad.

En cuanto a temas relacionados con el inicio de la vida, se habla de la fecundación in vitro, donación de óvulos, embarazos por adopción, el análisis prenatal y los dilemas que suscita. Además, se trata de forma detallada el aborto, tanto históricamente como analizando el problema de a partir de cuándo se es persona. También se tratan temas relacionados con la muerte, como son la eutanasia y el suicidio asistido, así como el estado vegetativo crónico.

Este libro no pretende dar respuestas fáciles a temas difíciles, sino, partiendo de un análisis metódico, presentar el problema y dar sugerencias prácticas desde la perspectiva cristiana. Citando a Stanley Hauerwas, "El sufrimiento [...] es un llamado a estar ahí" y en esta obra, John Wyatt muestra cómo cada uno de nosotros, como creyentes nacidos de nuevo, tenemos mucho que decir y hacer respecto a estos temas. Tanto profesionales médicos, como personas involucradas en consejería o simplemente personas de a pie interesadas en la bioética, encontrarán ayuda en este libro para afrontar de una forma más satisfactoria los retos y oportunidades que se les puedan presentar.

Fuente / Autor: Reseña de **Juan Parras**, colaborador en Librería Abba.

[Puedes saber más de "Asuntos de vida y muerte" de John Wyatt pulsando aquí.](#)

Más información:

Librería Abba| C/Girona, 7 | 08010 Barcelona · España

Tel. 93 532 32 35 / libreriaabba.com / mitiendaevangelica.com